



Die Bundespolizei trauert um ihren
Präsidenten der Bundespolizeidirektion Hannover

Uwe Kufner

der nach schwerer Krankheit am 16. August 2020
im Alter von nur 56 Jahren verstorben ist.

Uwe Kufner trat 1984 in die „Bundespolizeifamilie“ ein,
die damals noch Bundesgrenzschutz hieß.

Das hohe Amt, das er zuletzt in unserer Polizeiorganisation
inne hatte, wird nur von Führungspersönlichkeiten erreicht,
die sich durch großen Fleiß, absolute Zuverlässigkeit sowie
hohe fachliche und soziale Kompetenz auszeichnen.

Der Tod dieses wertvollen Menschen
ist für die Bundespolizei ein schmerzhafter Verlust.

Seinen Angehörigen gilt unser tiefes Mitgefühl.

Für die Bundespolizei
Dr. Dieter Romann